
Es bestand Übereinkunft, dass das Ministerium erschöpfend Auskunft gegeben habe 
und auf Kreisebene dazu nichts mehr weiter veranlasst werden kann. 


